

Le club d'échecs avance ses pions

C'est un club qui monte... qui monte... Créé en janvier 2009, le club d'échecs de La Bruffière (CELB) compte actuellement vingt-sept licenciés. Son fondateur, Yannick Berthelot est un joueur professionnel de très haut niveau.

Yannick Berthelot, créateur du club d'échecs de La Bruffière est un homme heureux. Après seulement un an et demi d'existence, le CELB réunit vingt-sept amoureux des échecs dont sept femmes et sept jeunes (catégorie des moins de vingt ans). Affilié depuis l'an dernier à la Fédération française des échecs, le club bruffiérien voit ses effectifs augmenter rapidement et se compose de deux équipes adultes qui évoluent en départementale adulte : une équipe de femmes en championnat féminin par équipes et une équipe de jeunes en championnat départemental des jeunes par équipe. L'objectif est que l'équipe première adulte monte en championnat régional l'an prochain. Le coup d'envoi de la saison a été donné le 17 octobre dernier et

elle se terminera le 15 mai après sept matchs au total. Le CELB évolue dans le groupe de Saint-Hilaire-de Riez, Les Sables-d'Olonne, La Roche-sur-Yon, Fontenay-le-Comte et Saint-Jean-de-Monts. Le principal adversaire des Bruffiériens est Saint-Hilaire-de-Riez. Si lors du match du 12 décembre prochain le CELB l'emporte face à Saint-Hilaire, le passage en division régionale sera pratiquement acquis. Pour l'heure, l'équipe 1 de La Bruffière a battu l'équipe 2 par 3 parties à 1 le 17 octobre. Prochain rendez-vous de championnat ce dimanche 14 novembre : L'équipe 1 jouera à La Roche et l'équipe 2 aux Sables.

Connaître les règles

Yannick Berthelot a le souci constant de démocratiser le jeu d'échecs. Il affirme : "On peut apprendre les règles en moins de deux heures. Certains sont arrivés au club sans savoir jouer et nous accueillons tout le monde, même les enfants à partir de cinq ans". Les réunions ont lieu tous les mardis à 20 h et les samedis à 10 h au premier étage des locaux associatifs de



Chaque mardi soir et samedi matin, les parties d'échecs s'enchaînent au premier étage des locaux de Pointe à Pître.

Pointe-à-Pître. Les joueurs viennent de tous horizons et se retrouvent pour des parties dans une ambiance conviviale. Toujours dans le souci de faire connaître les échecs au plus grand nombre, le CELB a récemment distribué gratuitement des jeux d'échecs muraux dans les trois écoles de La Bruffière et Saint Symphorien ainsi qu'à Treize-Septiers. Les trois foyers de jeunes ont aussi été équipés. "L'idée est de rayonner sur huit communes autour de La Bruffière soit un poten-

tiel de 18 000 habitants, et d'équiper les écoles en jeux d'échecs d'ici deux ans", indique Yannick Berthelot.

Pour rejoindre le club d'échecs de La Bruffière, il suffit de venir aux réunions du mardi soir et du samedi matin ou d'aller sur le site internet www.labruffiereechecs.fr. Tarifs pour l'année : 30 euros pour les adultes et 15 euros pour les moins de vingt ans.

Lire aussi le portrait de Yannick Berthelot en pages Pays de Sèvre et Maine